

# “CONTRÁTAME, SOY MATEMÁTICO”

Charla divulgativa - Martes 29 de Agosto de 2017 a las 19:00h

Auditorio del Centro de Ciencias de Benasque Pedro Pascual  
(entrada gratuita)

En “**Contrátame, soy matemático**”, Enrique Zuazua explicará, como recoge el [artículo de RRHH Digital](#), cómo la población activa con formación en matemáticas o estadística casi se ha duplicado en los últimos 5 años, y como los conocimientos matemáticos se aplican a todos los campos de nuestra vida, hasta el punto de que dentro de poco, incluso el fútbol, necesitará matemáticos.



Erlangen-Nürnberg.

**Enrique Zuazua Iriondo** (Éibar, Guipúzcoa, 28 de septiembre de 1961), Catedrático de Matemática Aplicada de la Universidad Autónoma de Madrid (UAM), desde 2001 y, desde 2016, Director de la Cátedra de Matemática Computacional del Centro Deustotech de la Universidad de Deusto.

Sus campos de especialización, en el ámbito de la Matemática Aplicada, abarcan las Ecuaciones en Derivadas Parciales, el Control de Sistemas y el Análisis Numérico, temas interrelacionados entre sí y que tienen como objetivo final modelizar, analizar, simular computacionalmente y, por último, contribuir al control y diseño de los más diversos fenómenos de la Naturaleza y del I+D+i.

Su obra ha tenido una importante repercusión habiendo sido galardonado con el Premio Euskadi de Ciencia y Tecnología 2006 y el Premio Nacional Julio Rey Pastor 2007 en “Matemáticas y Tecnologías de la Información y Comunicación”. Es miembro de número de la Jakiunde, la Academia Vasca de las Ciencias, las Artes y de las Letras, de la Academia Europaea, Profesor Invitado de la Universidad Pierre et Marie Curie de Paris y de la Universidad de Sichuan en China y Embajador de la Universidad FAU de